



令和5年度スローガン

～みんなで創ろう 瞳がキラキラと輝く学校～

㊦・・・さわやかでたくましい 里浦っ子
㊧・・・うつくしい環境 里浦っ子

㊨・・・ともだちも自分も大切にする 里浦っ子
㊩・・・らんらんと学び続ける 里浦っ子

県・市小学校陸上記録会

ポカリスエットスタジアム

10月12日(木)、市小学校陸上記録会が開催され、放課後の練習をがんばってきた5・6年生14名が出場しました。100m走、1000m走、50mH、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げ、4×100mリレー等の種目に入賞めざして全力で取り組む姿が素晴らしかったです。4×100mリレーでは、不安だったバトンパスも男女ともにバッチリ成功。本番に強い精神力を見せてくれました。



21日(土)には県小学校陸上記録会が開催され、男子100m走、女子走り高跳び、女子ソフトボール投げの3競技に市大会上位入賞の3名が代表として出場し、持てる力を出しきって大健闘しました。



暑い時期のしんどい練習も共に汗を流す仲間がいたからがんばれたことでしょう。仲間と共に挑戦した陸上記録会は、児童をひと回り大きく成長させてくれたと思います。



県教育委員会学校訪問

10月20日(金)、県教委学校訪問がありました。3年生は、図工の学習で長い板にたくさん釘を打ってビー玉を転がすコース作りに取り組み、撮影した動画を再生しながら班で修正や工夫を行いました。4年生は、外国語活動「What do you want?」で、友だちの好きな具材を尋ねて、タブレット上にオリジナルピザをつくる学習を行いました。両学年ともにタブレットの効果的な活用により、学びをさらに広げ深める学習となり、県教委の先生方からも、子どもたちを褒めていただきました。



三年生

四年生

里むすめフェス金管バンド部出演

10月28日(土) 里むすめパーク

J A里浦50周年記念イベントとして開催された「里むすめフェス2023」に金管バンド部が出演しました。金管バンド部は3～6年生の異学年集団35名で構成され、春よりパート練習や全体練習を積み重ねることで部員全員の「心をひとつにした演奏」をめざしてきました。

運動会でも披露した「オ・ブラディ・オ・ブラダ」、「里むすめ音頭」を観客の皆様の前で堂々とした態度で演奏しました。演奏を通して、児童は仲間とつながる楽しさや喜びを感じたことでしょう。また、緊張の中、がんばった自分に自信が持てたと思います。応援に来てくださった保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。



その他、里浦小学校ブースには、4年生児童が作った「流木ペン」の展示や6年生の「さつまいも料理レシピ」の掲示もあり、地域のイベントに貢献することができました。

立岩地区ふれあい人権祭 (ご案内)

第42回サブテーマ

自分色に咲き誇れ!

～一人一人が輝く 人権のまち～

○学習の広場

11月11日(土)～19日(日) 立岩集会所

- ・児童作品の展示 (8:30～18:00)
- ・各校「人権教育実践パネル」展示

○子どもの広場&研修の広場

11月18日(土) 鳴門第二中体育館

(8:40～11:50)

- ・「人権劇」林崎小6年生 8:50
- ・「手話コーラス」どんぐり子ども会 9:25
- ・「人権劇」鳴門二中1年生 9:55
- ・「講演」金田典子さん(鳴門市出身) 10:40

シットイングバレーボール ロンドンパラリンピック出場
演題「なにがあっても なんでもできる」